

FEUILLET PAROISSIAL
PAROISSE SAINT-CLÉMENT
ÉDITION DU 28 JUIN AU 6 JUILLET 2025
Saints Pierre et Paul, apôtres



Chers pèlerins d'espérance,

Cette semaine, nous avons célébré la solennité du Sacré-Cœur de Jésus et la journée mondiale de prière pour la sanctification des prêtres. Le Pape François a écrit une très belle lettre encyclique sur l'amour humain et divin du cœur de Jésus. On y lit : *« Devant le Cœur de Jésus vivant et présent, notre esprit comprend, éclairé par l'Esprit, les paroles de Jésus. Sentir et goûter le Seigneur, et l'honorer, est une affaire de cœur. Seul le cœur est capable de mettre les autres facultés et passions, et toute notre personne, dans une attitude de révérence et d'obéissance amoureuse au Seigneur. »*

Ce Cœur magnifique, brûlant d'amour mais aussi couronné d'épines, nous rappelle à la fois l'amour incompréhensible du Seigneur pour chacun de nous et le prix de l'amour : la passion douloureuse qui débouchera finalement sur la résurrection.

Pourrions-nous devenir des pèlerins du Sacré-Cœur en cette année jubilaire? C'est-à-dire des chrétiens en marche qui portent comme étendard l'Amour victorieux du Christ, capable de transformer toutes nos souffrances en manifestations de la gloire de Dieu? C'est une entreprise ambitieuse, certes, mais par la grâce de l'Esprit-Saint, comme le dit le Pape François, il nous sera possible de comprendre les paroles de Jésus et de les mettre en pratique.

En particulier, la grande fête du Sacré-Cœur touche la vie et la mission des prêtres. Le cœur du prêtre est appelé à être l'image vivante du Cœur de Jésus. On dit du prêtre qu'il est un *alter christus*, un autre Christ. C'est par le sacrement de l'Ordre – et jamais grâce à sa personne ou ses propres forces – que le prêtre devient l'instrument privilégié du Christ qui se manifeste en tant que Maître, Prêtre et Guide. C'est pour cette raison que le prêtre ne peut jamais parler en son nom : depuis son ordination, il doit appartenir radicalement au Christ. S'il veut être fidèle à sa vocation, tout en mettant à la disposition de l'Église tous ses dons naturels, il ne peut qu'être celui qui rappelle constamment la Parole de Jésus qui ne passera jamais. Sa sainteté dépendra de sa fidélité à l'Église dans son enseignement, ses orientations pastorales et dans la célébration des sacrements. Docile pasteur du troupeau qui lui est confié, le prêtre est d'abord et avant tout lui-même une brebis de choix au sein de l'Église. Comme saint Paul, il lui faut transmettre ce qu'il a reçu, sans rien retrancher, ni changer, ni ajouter à la révélation chrétienne. Dans un discours du 15 mai dernier, le Pape Léon XIV disait : *« L'Église ne peut jamais se soustraire à son devoir de dire la vérité sur l'homme et sur le monde, en recourant si nécessaire à un langage franc qui peut au début susciter une certaine incompréhension. »* Le prêtre est un homme libre qui ne doit pas chercher à plaire à l'esprit de ce monde, même s'il doit souffrir la persécution. Sa parole est celle de Jésus, comme un glaive à double tranchant. C'est pourquoi les ténèbres ne le recevront pas. Le prêtre est homme de vérité et de charité, mais il doit être saint – ou tout au moins avoir un grand désir de sainteté! Prions pour la sanctification de nos prêtres. Implorons le Sacré-Cœur de Jésus de les envelopper de sa charité intense, afin qu'ils soient les ministres dont l'Église a besoin aujourd'hui.

Avec ma prière,

Abbé Jean-Sébastien

SAMEDI 28 JUIN	
16 h 15	<p>†Monique Maher Vincent et Marcel Vincent (leur anniversaire de mariage) (offrandes aux funérailles) †Michèle Laberge Saindon (Colette) †Angélique Jacques (la famille) †Georgette Maheu (offrandes aux funérailles) †Marie-Anne Laberge (offrandes aux funérailles) †Yvon Bonin (offrandes aux funérailles)</p>
DIMANCHE 29 JUIN	
9 h 30	<p>†Maria et Thérèse Lafontant (Rosemonde Bazile) †Rollande Braut (Société Saint-Jean-Baptiste, diocèse de Valleyfield) †Conrad Meloche (Pierrette et Gérard) †André Lefebvre (son épouse) †Ginette Leroux (sa sœur Thérèse) †Claude Julien (offrandes aux funérailles)</p>
MARDI 1^{er} JUILLET à la Chapelle mariale	
8 h 30	<p>†René Dubuc (offrandes aux funérailles) †Marie-Anne Laberge (offrandes aux funérailles)</p>
VENDREDI 4 JUILLET à la Chapelle mariale	
8 h 30	<p>†Yvon Bonin (offrandes aux funérailles) †Richard Hébert (offrandes aux funérailles)</p>
SAMEDI 5 JUILLET	
8 h 30	<p>†Georgette Thibodeau (offrandes aux funérailles) †Claire et Florian Cloutier (Alain et Christelle Rochette) †Antoine Comeau (Alain et Christelle Rochette)</p>
16 h 15	<p>†Monique Maher Vincent (1^{er} anniversaire) (offrandes aux funérailles) †Manon Giroux (Société Saint-Jean-Baptiste, diocèse de Valleyfield) †Alain Malenfant (sa mère Céline) †Denis Beaudry (son épouse Micheline) †Lise Chenail (Angèle Bourdon) Les défunts et les vivants de la famille de Patrick Belleau (Adrien Belleau)</p>
DIMANCHE 6 JUILLET	
9 h 30	<p>†Gregory Costea (sa mère Diana) †Ginette Dufour (Jean-Sébastien Dufour et sa conjointe) †André Huot (Société Saint-Jean-Baptiste, diocèse de Valleyfield) †Claude Julien (offrandes aux funérailles) †Georgette Maheu (offrandes aux funérailles) †Lucille Meloche (Pierrette et Gérard)</p>

Lampe du sanctuaire de la Chapelle mariale du souvenir est offerte par les résidentes et résidents du Pavillon Beauharnois, la Résidence Cécile-Godin et la Résidence Beauharnois.



NOUVELLES DE NOTRE PAROISSE

- **Le mardi 1^{er} juillet**, à 8 h 30, messe à la Chapelle mariale, suivie du chapelet.
Fête du Canada, jour férié (bureau fermé).
- **Le jeudi 3 juillet**, de 18 h 30 à 19 h 30, enseignement sur la prière.
- **Le vendredi 4 juillet**, à 8 h 30, messe à la Chapelle mariale, suivie de l'adoration de 9 h 00 à 16 h 00.
- **Le samedi 5 juillet**, à 8 h 30, messe à la Chapelle mariale.

NOTES IMPORTANTES

Veillez prendre que le calendrier des intentions de messes est déjà complet jusqu'au 16 août 2025.

Nous devons respecter les exigences de 6 intentions les samedis et les dimanches ainsi que 2 intentions aux messes sur semaine.

Merci de votre compréhension et collaboration.

Nous approchons déjà du temps de vacances pour les travailleurs et travailleuses de notre paroisse.

Les bureaux du presbytère ainsi que le bureau des cimetières seront fermés la dernière semaine du mois de juillet soit du lundi 28 juillet au vendredi 1^{er} août inclusivement ainsi que la première semaine du mois d'août du lundi 4 au vendredi 8 août inclusivement.

Merci de votre considération.

Pensée de la semaine

« J'ai appris que le courage n'est pas l'absence de peur, mais la capacité de la vaincre. »

Nelson Mandela

BONNE SEMAINE À TOUTES ET À TOUS!